



Exposition Photos "Enfants ExtraOrdinaires"

Photographe amateur depuis quelques années, plusieurs thèmes me tiennent particulièrement à cœur, dont celui de l'Enfance en situation de handicap. C'est principalement au cours des différents stages de ma formation d'Accompagnant Educatif et Social à la Routière de Perpignan que j'ai réellement pu rencontrer ces Enfants et leur famille. Touchée, très souvent bouleversée par ces instants de vie intenses, par ces regards, par ces Enfants tout simplement, j'ai voulu saisir et immortaliser tout cela. Une façon aussi de leur rendre hommage ainsi qu'à tous les parents, à toutes les familles, ainsi qu'aux différentes structures et associations qui prennent soin d'eux ; une façon aussi d'informer et sensibiliser ... J'ai ainsi voulu les remercier pour les tranches de vie inoubliables que j'ai pu partager avec ces Enfants ExtraOrdinaires.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/xiDcvlMa>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Sylvie Borrell